

学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



城崎っ子

豊岡市立城崎小学校だより

令和5年8月28日発行

児童数 136名

2学期が始まりました

38日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な顔が学校に戻ってきました。登校の様子を見守っていると、大きな声であいさつをしてくれる子どももあり、楽しい夏休みを過ごすことができた様子が伝わってきました。何よりも大きなけがや事故もなく2学期を始められることができ、うれしく思います。これも保護者や地域の皆様の温かい見守りのお陰と感謝しております。2学期は、じっくり児童と向き合いながら教育活動を充実させていくのに良い学期でもあります。学習に取り組んでいる姿だけでなく、小中合同運動会や音楽会など学校行事を通して児童の頑張りを見ていただく機会もあるかと思えます。実りの秋となりますように、教職員一同、笑顔で力を合わせながら取り組んでまいります。どうぞ今学期も本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

4年生は、7月27日（木）に但馬コウノトリ空港から飛行機を利用して大阪へ行ってきました。初めての空の旅で緊張気味な児童や揺れに驚く児童もいましたが、普段とは違う窓から見える景色に魅入られている児童がたくさんいました。非常に暑い日で熱中症に気を付けながら大阪万博記念公園周辺の施設見学を行いました。



夏の思い出の一つになったのではないかと思います。

<夏季休業中の奉仕作業ありがとうございました>

8月19日（土）には、暑い中早朝からお集まりいただき、愛育会校外部に企画していただいた奉仕作業を実施していただきました。普段なかなか手が回らない校舎内の窓ふきやグラウンド周辺の除草、溝掃除など汗を流しながら行っていただきました。良い環境の中で2学期をスタートすることができました。ありがとうございました。

授業づくり学級づくり研修会

豊岡市内の小学校の教職員を対象に「授業づくり学級づくり研修会」を開催しています。この研修会のねらいは、「同学年に関わる教職員が会し、『授業で学級をつくる』という実践理念に基づいた授業研究を行い、市内学校間のネットワークの構築を図り、教職員の授業力向上を図る機会とする」こととしています。

小学校を2グループに分けて、学年部会や特別支援学級部会で、1つの授業展開を練り上げていきます。8月の第1回研修会では、それぞれの授業展開案を持ち寄り協議しました。第2回は、10月11日（水）に部会の代表校で授業を行い、事後研修会を持って授業力向上に努めていきます。そのため、10月11日は、特別時間割となり、通常の下校時刻とは異なります。近づきましたら、文書でお知らせしますのでよろしくお願いいたします。



<今後の予定>

- 8月28日（月）2学期始業式
- 29日（火）分団総会
身体測定
給食開始
13:00下校
- 30日（水）13:00下校
- 9月 5日（火）読み聞かせ
- 7日（木）運動会現地練習日（城崎中学校）
- 12日（火）運動会現地練習日（城崎中学校）
- 14日（木）小中合同運動会（城崎中学校）
- 15日（金）小中合同運動会予備日
- 18日（月）敬老の日
- 21日（木）運動遊び（1年生）
- 22日（金）2年生学年PTA活動
- 26日（火）読み聞かせ
代表委員会
- 28日（木）児童集会（立会演説会）
- 29日（金）クラブ活動
4年生学年PTA活動

※変更になる場合があります。ご了承ください。